

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan teknologi dari masa ke masa semakin meningkat seiring dengan perkembangan peradaban manusia. Teknologi diciptakan sebagai alat bantu dalam mempermudah kerja manusia, khususnya teknologi komputer. Komputer semakin dirasakan manusia sebagai teknologi yang dapat membantu dan mempermudah dalam memecahkan masalah yang dihadapi manusia. Hal ini dapat dilihat dengan sangat dibutuhkannya komputer dalam berbagai bidang, seperti komunikasi baik itu komunikasi data maupun komunikasi pengguna komputer secara *online*.

Sejalan dengan itu yang kini menjadi populer dan sudah menjadi kebutuhan masyarakat adalah internet. Beberapa tahun belakangan ini perkembangan jaringan global khususnya internet sudah merebak di kota-kota besar bahkan sudah merambah ke pedesaan. Bahkan sekarang ini jaringan internet sudah mulai memasuki lingkungan kampus dan sekolah. Tidak jarang pula sebagian dari universitas / sekolah tinggi internet merupakan sebuah keharusan. Melalui internet kita bisa mencari dan menemukan segala informasi yang dibutuhkan. Semua informasi yang dibutuhkan seperti berita, hiburan, saham, perkembangan ekonomi, sosial, budaya, politik, perbankan dan lain sebagainya dapat di peroleh dengan menggunakan jasa internet.

Dengan memanfaatkan momentum ini, beberapa perusahaan yang bergerak dibidang perbankan mulai menggunakan fasilitas ini demi kemudahan pelayanan terhadap nasabahnya. Dengan menerapkan sistem Internet Banking, nasabah akan lebih dimudahkan dalam bertransaksi.

Berdasarkan uraian diatas maka penelitian ini diberi judul "*Analisa Sistem Informasi Internet Banking*"

1.2 Perumusan Masalah

Internet Banking merupakan sebuah jaringan yang luas dimana seorang nasabah dapat melakukan transaksi terhadap rekening yang ada melalui media internet. Untuk dapat menghubungkan antara database yang dimiliki oleh nasabah dengan jaringan internet dibutuhkan sebuah jaringan, oleh karena itu penelitian ini merumuskan permasalahan. Bagaimana cara kerja Sistem Informasi Internet Banking ?

1.3 Batasan Masalah

Berdasarkan latar belakang dan perumusan masalah diatas maka perlu ada pembatasan masalah agar dalam penelitian ini tidak terlalu melebar.

Dalam penelitian ini peneliti membatasi pada :

1. Operating sistem dan aplikasi yang digunakan dalam sistem internet banking.
2. Sistem keamanan jaringannya.